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Reunió Informativa Municipal 

més 

Com estava anunciat, tingué (loe la reunió infoi--
mativa municipal. Creiem que és un deure de la 
Revista informar i deixar constància d'aquest po-
dríem dír-ne esdeveniment local, i creiem també 
que pot servir-nos molt bé per a complir aquesta 
missió, transcriure literalment la crònica que sobre 
el mateix va publicar «El Correo Catalán», firmada 
|:er J. Sampera, igualment redactor de «Ronsana», 
el dijous dia 2 de maig. Deia així: 

ENSAYO A P E R T U R I S T A EN 
SANTA E U L A L I A DE R O N S A N A 

EL AYUNTAMIENTO CONVOCO UNA REUNION INFORMATIVA 
EN LA QUE HIZO SABER, ENTRE OTRAS COSAS, QUE 

VOLVERA A EXPONER AL PUBLICO EL PLAN DE 
ORDENACION DE LA VILLA 

SANTA EULALIA DE RONSANA. — Parece que los aires 
ademocrátícos» y «participantes» se difunden por doquier. 
Nuestro pueblo no se queda atrás. El Ayuntamiento acaba de 
realizar, a iniciativa de su nuevo alcalde, un acto insólito en 
nuestras latitudes. Se ha invitado a todos los vecinos a una 
reunión que se celebró el pasado sábado día 20, para infor-
mar de los proyectos del Ayuntamiento. Digamos enseguida 
que esta iniciativa nos parece importante porque manifiesta 
el reconocimiento de la desconexión existente entre el Ayun-
tamiento y la población y una voluntad de paliar esta ano-
malía. Pero nada más. El hecho de convocar esta reunión 
ha sido importante, pero el contenido de la misma nos ha 
parecido deficiente. 

IVIUCHAS BUENAS INTENCIONES 
Y POCOS DATOS CONCRETOS 

La reunión se realizó en el Casal Parroquial, ya que el Mu-
nicipio no dispone de local más adecuado. El pleno del Ayun-
tamiento, con su secretario y presidido por el alcalde, se 
sentó tras una larga mesa situada sobre el escenario. Lo 
señalamos porque, a nuestro entender, este hecho contribu-
ye —estamos seguros que sin pretenderlo nadie— a mante-
ner un cierto distanciamiento entre el pueblo y las autorida-
des. Esto contrasta con el tono amigable y familiar, muy 
apropiado, usado por todos ¡05 que tomaron la palabra. 

El alcalde abrió la sesión con unas palabras sencillas, pero 
que le valieron, como suele decirse, meterse al público en el 
bolsillo. Seguidamente el secretario y varios concejales fue-
ron informando de los proyectos del Ayuntamiento. Aquí es 
donde creemos que el acto no alcanzó el nivel deseable. 
Más que exponer proyectos concretos, para ser realizados 
en un plazo más o menos determinado, se expresaron una 
serie de buenas intenciones y de deseos encomiables. 

LA ENSEÑANZA PREESCOLAS. PROBLEMA 

El apartado de cultura se agotó hablando de la E. G .B . Se 
dijo que se habían ofrecido terrenos al ministerio para cuan-
do éste tuviera a bien construir una concentración escolar 
donde impartir la E. G. B. Entre tanto, si era necesario, el 
Ayuntamiento construiría una nueva aula para cubrir las ne-
cesidades más urgentes. De la enseñanza preescolar no se 
dijo nada, excepto reconocer que plantea problemas. De otras 
necesidades culturales no se habló. 

En cuanto a deportes, los proyectos se limitan al deseo de 
que todo continúe como ahora: apoyar al equipo de fútbol 
local y procurar que se sigan practicando algunos deportes 
en las escuelas. El hecho —que se citó— de que un volun-
tarioso joven de la localidad consiga buenos éxitos en ci-
clismo amateur y constituya una promesa en este deporte, a 
todos nos alegró mucho, pero no creemos que tengan nada 
que ver con loe proyectos municipales. 

EL PLAN DE ORDENACION, 
DOS AÑOS ESTANCADO 

Por lo que se refiere a urbanismo, se dijo que se estaba 
trabajando para la aprobación del Plan General de Ordenación 
(que se había pasado casi dos años estancado, después que 
fueran presentadas bastantes enmiendas) y se anunció que 
el Ayuntamiento establecería —sin estar obligado a ello— 
un segundo período de exposición al público. En este plan 
se procurará destinar algunos terrenos a zona industrial, 
para la creación de puestos de trabajo. Se expuso también 
el deseo de realizar este plan a gusto de la mayoría y las 
dificultades que ello trae consigo. 

Se dio cuenta del presupuesto municipal para el presente 
año —que ya se conocía— y que asciende a seis millones 
de pesetas. Una pregunta referente a este presupuesto plan-
teada al final de la reunión recibiría una respuesta escasa-
mente convincente. 

DEBERIA REPETIRSE Y PERFECCIONARSE 

En el capítulo de obras se expuso, sin más detalles, que 
durante cinco años se quería terminar la Plaza Maragall y 
construir dos puentes, un nuevo edificio para la Casa Con-
sistorial, estaciones depuradoras (no se dijo, ni cuantas ni 
donde) y el centro escolar ya aludido (antes se había dicho 
que esto correspondía al Ministerio de Educación). 

Llegado el momento de ¡os ruegos y preguntas, varios 
asistentes tomaron la palabra, exponiendo algunos problemas, 
a veces de carácter muy particular, a los cuales se respon-
dió, generalmente, que todo se procuraría solucionar lo mejor 
posible. Y con reiteradas afirmaciones de buenos deseos y 
de buena voluntad (de la cual no hay que dudar) se cerró 
el acto. Se trata de un ensayo «aperturista» digno de tenerse 
en cuenta y que, por ser el primero, no puede ser perfecto. 
Suponemos que este tipo de experiencias se prodigará y se 
perfeccionará. 

À 

Recauchutados, Reparaciones, Rayado, Equilibrado, Llan-
tas, Neumáticos, Tractor industrial, IVlovedoras de Tierra. 
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